



Dubai National Insurance & Reinsurance P.S.C.

دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ع.

Date: 11/11/2021

التاريخ: ٢٠٢١/١١/١١

Ref.: M-21-1082

مرجع: M-21-1082

M/S DUBAI FINANCIAL MARKET

السادة/ سوق دبي المالي المحترمون

Mr. Hamed Ahmed Ali

السيد / حامد أحمد علي المحترم

Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي

Dubai – UAE

دبي – الإمارات العربية المتحدة

Subject: Results of the Board of Directors Meeting held on 11/11/2021

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الإدارة المنعقد بتاريخ ٢٠٢١/١١/١١

Please be informed that the Board of Directors of Dubai National Insurance and Reinsurance had a meeting on Thursday 11th November 2021 at 10:00 A.M and approved the financial results for the 3rd Quarter as on 30th September 2021.

نحيط سيادتكم علماً بأنه قد تم عقد اجتماع لمجلس إدارة شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين صباح يوم الخميس الموافق الحادي عشر من نوفمبر ٢٠٢١ الساعة العاشرة صباحاً بواسطة وسائل التقنية الحديثة حيث تم اعتماد البيانات المالية عن فترة الربع الثالث والمنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠٢١.

Kindly find attached the Director's Report and the External Auditor report in additional to the Financial Statement for the same period.

ومرفق لكم طيه تقرير مراجع الحسابات و البيانات المالية المرحلية عن تلك الفترة.

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Abdulla Al Nuaimi
Chief Executive Officer



عبدالله النعيمي
الرئيس التنفيذي

ص. ب: ١٨٠٦، دبي، الإمارات العربية المتحدة | هاتف: +٩٧١ ٤ ٢٩٥٦٧٠٠ | فاكس: +٩٧١ ٤ ٢٩٥٦٧١١

P.O. Box: 1806, Dubai, UAE | Tel : +971 4 295 6700 | Fax.: +971 4 295 6711 | E-mail: mails@dnirc.com | Website: www.dnirc.com

سجلت في سجل شركات التأمين طبقاً للقانون الاتحادي رقم (٦) لسنة ٢٠٠٧، شهادة قيد رقم ٦٤ بتاريخ ٦ يناير ١٩٩٢
Registered in the Insurance Companies Register Under Federal Law No. (6) of 2007, Certificate No. 64 Dated 6th January 1992

